



Aufarbeitung

bedeutet für uns: Position zu beziehen!

Leid darf nicht im Dunkeln bleiben

Wir recherchieren die Hintergründe und Umstände von Gewalttaten. Wir legen jedem Betroffenen unsere Erkenntnisse offen. Wenn Betroffene das wünschen, werden diese Informationen auch der Öffentlichkeit zugänglich gemacht. Unsere Aufarbeitungsprojekte umfassen daher: Workshops und Tagungen, Vorträge, eine Wanderausstellung, digitale Umsetzungen, eine Begleitpublikation, Dokumentarfilme.



Prä
Inter **vention**
Aufarbeitung
Wir schauen hin und handeln



www.ekhn.de/ueber-uns/null-toleranz-bei-gewalt/aufarbeitung.html

Bildquellen: Sigi Mohr • 123rf • Adobe Stock